

## NOUVELLE ECOLE LIBRE

L'on sait que, sous l'empire de nos injustes lois scolaires manito-baines, il est impossible, dans les centres mixtes, de faire donner une éducation chrétienne aux enfants. L'école libre est le seul remède à la situation. Elle entraîne la lourde et odieuse charge de la double taxe. Aussi faut-il louer le zèle des paroisses qui ne reculent pas devant ces sacrifices. C'est le noble exemple, qu'après Winnipeg, Brandon, Le Pas, Dunrea, Fisher Branch et quelques autres centres mixtes, vient de donner la jeune paroisse du Lac du Bonnet, sous la direction de son zélé curé, M. l'abbé J.-E. Tétréault. 45 enfants fréquentent déjà la nouvelle école, tandis que l'école publique, dirigée par une maîtresse et un maître protestants, n'en a que 28.

## BIBLIOGRAPHIE

Mgr Tissier, évêque de Châlons.—“Les Tâches idéales, Religieuses, Educatrices, Patriotiques.” Vol in-12, de 386 pages. Prix : 3 fr. 50.

Ce nouveau livre du vaillant évêque de Châlons contient une série de discours ou allocutions, sermons et lettres récents ayant pour but la triple reconstitution de la France au point de vue religieux, éducationnel et patriotique, après l'écrasement de l'ennemi et le triomphe du droit: ce qui constituera la grande tâche de demain.

— R. P. Gratry, de l'Oratoire.—“De la connaissance de Dieu.” 2 vol. in-12, 9<sup>e</sup> édition. Prix : 8 fr.

Huit éditions successives n'ont pas épuisé le succès de ce livre, écrit dans une langue souple et forte, par un prêtre, doublé d'un savant. La génération passée en avait fait un de ses livres de chevet. Ces paroles de l'auteur expliquent l'objet et le but de cet ouvrage: “Eclairer les cœurs qui ne savent pas penser, et transformer les grands esprits qui ne savent que penser.”

Ces livres, édités par P. Téqui, 82, rue Bonaparte, Paris—VI, sont en vente à Montréal chez Granger Frères et à la Librairie Notre-Dame.

## DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Forbes, évêque de Joliette, est arrivé à Saint-Boniface le 10 septembre. Sa Grandeur visite l'Ouest canadien pour la première fois. Elle se rendra jusqu'à la côte du Pacifique et retournera par les Etats-Unis.

— A la demande de S. G. Mgr Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert, en raison de l'état de sa santé, le Saint-Siège a accordé au T. R. P. Bruno Doerfler, abbé bénédictin de Muenster et vicaire général du diocèse, la faculté d'administrer le sacrement de confirmation.